



2/17

消防車両引渡し式を挙行 各支団に新消防車両が配備されました

地域の安全・安心を守る消防団に新消防車両が配備されました。引渡しを受けた消防団は、長生郡市広域市町村圏組合消防団第1支団第1分団第2部（浜町・本町などを管轄）、同第2支団第2分団第1部（長尾などを管轄）、同第3支団第3分団第3部（御蔵芝などを管轄）の各部。

同組合管理者の田中市長から「団員の皆さまの果たす役割はさわめて高く、有事の際にはその機動力を発揮して欲しい」と励ましの言葉がありました。



▲管理者（田中市長）に謝辞を述べる消防団員



▲自転車の正しい乗り方などを学びました

楽しく学んで、安全に! 第33回茂原市交通安全推進市民大会

2/17

市と茂原市交通安全母の会（大塚節子会長）の主催により、「第33回茂原市交通安全推進市民大会」がショッピングプラザ・アスモで開催されました。

会場では、交通安全優良ポスター表彰式や、観光大使と茂原警察署による交通安全教室などが行われ、子どもから大人まで多くの来場者が交通ルールを学ぶ機会となりました。

また、恒例のアップル幼稚園児による鼓笛演奏、白バイやパトカーの乗車体験も行われ、たくさんの親子連れでにぎわっていました。

2/23

安心して暮らせるように 「100mm/h安心プラン」登録証の伝達式

茂原市が千葉県と策定した「一宮川流域茂原市街地安心プラン」が国土交通省の「100mm/h安心プラン」に登録され、登録証の伝達式が市役所で行われました。

県内では初の登録で、今後は国からの交付金が重点的に配分されるようになります。10年をかけて、調節池の増設や排水ポンプの設置、堤防のかさ上げ等を実施し、水防訓練や洪水ハザードマップの配布などを行っていきます。



▲国土省関東地方整備局河川部長から登録証を受け取る田中市長（左）



▲今回が初めての開催となりました

ダメ。ゼッタイ。 薬物乱用防止教室を開催

3/3

茂原ライオンズクラブ（吉田時行会長）は、薬物の怖さを知ってもらうため、東部小学校で同校5年生児童111人を対象に「薬物乱用防止教室」を開催しました。

認定講師の資格を持ったクラブのメンバーが、危険薬物を使用するとどんな害が及ぶのかなどを分かりやすく説明。児童たちはみな真剣に聞き入っていました。また、講義後には薬物乱用禁止のパンフレット、ノート、ティッシュを全員にプレゼントしました。